

GRANDE-BRETAGNE

## Un système de santé moribond

L'avenir du Service national de santé britannique (NHS), dont des pans entiers ont déjà été privatisés, est au cœur de la campagne électorale. P. 22

DIPLOMATIE

## L'alliance compromettante avec les monarchies du Golfe

Sous prétexte de la vente de Rafale, François Hollande engage la voix de la France.

P. 15



Christophe Ena/AFP

ÉCONOMIE SOCIALE & SOLIDAIRE

## Le bon goût à l'ordre du jour de la cantine

Trop souvent externalisée, la restauration collective peut aussi être synonyme de qualité.

CAHIER CENTRAL

MARDI 5 MAI 2015 | N° 21664 | 1,70 € **l'Humanité.fr**

# l'Humanité

LE JOURNAL FONDÉ PAR JEAN JAURÈS

## Le témoignage exclusif d'une adolescente enlevée par Boko Haram



Mina Kaci

**SÉQUESTRÉE PENDANT QUARANTE-CINQ JOURS, VIOLÉE, DE 14 ANS EST PARVENUE À S'ÉCHAPPER.**

Niamey (Niger), envoyée spéciale.

**L**a tristesse masque son visage harmonieux. D'une voix monotone, Aïchatou (1), une adolescente de quatorze ans, murmure: « Je les maudirai toute ma vie de m'avoir volé ma virginité. » Elle n'ajoutera rien sur ce viol qu'elle estime le plus affligeant, le plus honteux, le plus

impardonnable de toutes les humiliations que lui ont fait subir les hommes de Boko Haram durant les quarante-cinq jours de sa séquestration. « Je ne me rappelle plus la première nuit avec le "mari" que l'on m'a choisi, ni les rapports sexuels. S'il vous plaît, épargnez-moi les questions sur ce point, je ne veux pas m'en rappeler », dit la jeune

femme d'un ton suppliant mais ferme. Elle frémit chaque fois qu'elle entend le nom de Boko Haram. Ce mouvement extrémiste, qui a prêté allégeance à l'« État islamique », cible prioritairement les personnes de confession musulmane, dont il estime la pratique religieuse « tiède ». Au prix d'un courage inouï, Aïchatou est parvenue à

échapper à ses geôliers. Aujourd'hui, avec sa maman Belkessa et ses frères et sœurs, elle occupe la salle principale d'une maison sans eau ni électricité louée à Niamey, capitale du Niger, pays d'Afrique de l'Ouest frontalier avec le Nigeria. À 1200 km du drame. Un exil forcé et douloureux. Libre, certes, mais toujours prisonnière de la peur et du traumatisme. ●●●

[Lire la suite de notre article page 4](#)

BELGIQUE 1,80€ - LUXEMBOURG 1,80€ - ANTIILLES-RÉUNION 2,10€ - ITALIE 2,20€ - ESPAGNE 2,20€ - MAROC 20 DH

M 00110 - 505 - F. - 1,70 €

